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REITERA REQUERIMENTOS 

- N° 665/2018 — REFERENTE À DIVULGAÇÃO DO BORDADO DO MUNICÍPIO; E 

- N° 723/2018 — SOBRE TRANSPORTE DE PACIENTES QUE REALIZAM 
CONSULTAS E EXAMES FORA DO MUNICÍPIO. 

Autoria: Vereador Richard Porto de Rosa.  

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes.  

Excelentíssimo Senhor Presidente; 

Requeiro, ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as 
formalidades regimentais, seja oficiado ao destinatário para conhecimento e retorno deste. 

Considerando a não resposta dos requerimentos acima citados, tendo o prazo para 
retorno vencido há tempos, é que os apresento novamente. 

Seguem cópias. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 20 de maio de 2019. 

(‘. )...- 
Richard Porto de Rosa 

Vereador — PSDB 

A Sua Excelência o Senhor 
José Aparecido da Silva 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga/SP. 
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ASSUNTO: Requer informações sobre a divulgação do bordado de nosso município. 

Autoria: Vereador Richard Porto de Rosa 

Destinatária: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado o seguinte questionamento: 

1) O que vem sendo feito para fomentar a nossa principal economia, que é o 
bordado? 

2) Quais são as ações que a Prefeitura Municipal vem fazendo para que o 
nosso bordado seja divulgado e tenha suas vendas aquecidas? 

JUSTIFICATIVA: Chegando a época das festas de final de ano, os comerciantes ficam 
ansiosos, pois no geral as vendas aumentam, o que é algo ótimo para Ibitinga, uma vez que a nossa 
principal economia é o bordado. 

Assim sendo, solicito as referidas informações, porque a propaganda é um meio de 
divulgação que ajuda e muito para alavancar as vendas. Por isso, é importante que a Prefeitura se 
preocupe com isso, pois a publicidade atrai turistas e clientes, gerando lucro ao comerciante e 
automaticamente ao município 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 12 de novembro de 2018. 

RICHARD PORTO DÉW1----
Vereador — PSDB 

A Sua Excelência o Senhor 
ANTONIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 

Avenida Dr. Victor Maida n°563 - Centro - Ibitinga (SP) - Fone (16) 3352-7840 - CEP 14940-000 
Site: www.camaraibitinga.sp.gov.br  / E-mail: informacaoecamaraibitinga.sp.gov.br  

> 



 

vifoJanriaTvieldiect 	" • 
Câmara Municipal de Ibitinga 

aAd47/Le"<iith). 	 IIIIIIIIIII111 
Protocolo Ge al n• 400012018 

Data: 03/12/20 8 Flor/ido: 16:02 
Legislativo - REG 723/2018 

 

REOUERIMENTO 

 

    

ASSUNTO: Requer informações sobre o transporte de pacientes que realizam consultas e 
exames fora do município. 

Autoria: Vereador Richard Porto de Rosa 

Destinatária: Cristina Maria Kalil Arantes - Prefeita da Estância Turística de Ibitinga. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário. cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado o seguinte questionamento: 

1) Existe a possibilidade de ampliação e melhorias no transporte dos pacientes 
que utilizam dos serviços de saúde na região? 

2) Se afirmativo, qual é a previsão? 

JUSTIFICATIVA: Os pacientes que utilizam do transporte do SAMS para realizarem 
consultas e/ou exames de outras cidades reclamaram da demora para conseguirem uma vaga no 
veículo, e aqueles que conseguem, precisam aguardar o dia todo. até que todos os pacientes sejam 
consultados e muitos destes cidadãos não almoçam e não fazem lanche, porque são de famílias mais 
humildes e não têm condições. Nesse caso, é importante que o setor responsável providencie lanche e 
suco para cada passageiro, diminuindo dessa forma. os transtornos pela espera. Assim como também, a 
aquisição de mais veículos, para que os pacientes não precisem aguardar tanto tempo pela próxima 
vaga. 

Sala das Sessões "Dejanir Stomiolo-. 03 de dezembro de 2018. 

'à. PIAFQT0 DER SA 
Vereador - PSDB 

A Sua Excelência o Senhor 
ANTONIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga - SP 
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